
オミクロン株による新型コロナウイルス感染第6波も3月に入り感染者数が減少してきたことか
ら、晴天の4月17日(日)、3年ぶりに自治会定期総会ならびに第1回班長・副班長会議を北今市公民
館で開催しました。消毒、換気などの感染防止対策とともに密を出来るだけ少なくするため、午
前の部(午前10時より、一～四丁目対象)と午後の部(午後1時30分より、五～七丁目対象)に分けて
おこないました。
定期総会では令和3年度の活動報告および決算、令和4年度の活動計画および予算などについて

審議し、承認されました。続く第1回班長・副班長会議では班長・副班長の役割、5月8日(日)に実
施する春季美化清掃などを新しい班長・副班長の皆さまに説明しました。会議後、防犯ハンド
ブック「みんなで作ろう 安全安心な街」を配布しました。
今年は2回に分けての定期総会となりましたが、皆さまのご理解とご協力で無事終えることがで

きました。ご承認いただいた令和4年度活動計画に基づき、自治会全役員は『 安全・安心で住み
やすい町、人と人とのつながりがある町・北今市 』を目指して、諸活動に取り組んで参ります。
今年度も住民の皆さまの更なるご理解とご協力並びに自治会諸行事への積極的なご参加をお願

いします。全戸配布しました令和4年定期総会冊子をご覧ください。
この1年間、コロナ禍の中で自治会活動をしていただきました前班長および前副班長の皆さまに

心からお礼申し上げます。また、新班長および新副班長の皆さまにはお忙しい中ですが、これか
ら1年間、住みよい地域づくりへのご推進をお願い申し上げます。

3年ぶりに自治会定期総会を開催しました 北今市自治会

北今市自治会
☆ 6月12日(日) ｢桜の消毒｣ 朝8時より実施予定。桜並木や公園のご近所の皆さまにご迷惑をかけますが、

ご理解とご協力をお願いします。
☆ 6月28日、7月26日「ストレッチ体操」(いずれも火曜日)午前10時(北今市公民館) みんなで楽しく身

体を動かしましょう♪ 事前申し込み不要です。
☆北今市公民館の床をリフォームしていただいた前岡工務店より自治会へご寄付(3万円)を賜りました

(4月)。ありがとうございました。

北今市児童見守り会
☆児童見守りボランティアを募集しています 真新しいランドセルを背に少し緊張？した新一年生が4

月から上級生たちとともに元気に登校しています。地域の子どもたちをみんなで見守る活動です。住
民の皆さまのご協力をお願いします。お問い合わせは上田会長(☎ 76-5568)までお願いします。

☆児童見守り活動を5年以上続けている人(65名)に下田小学校からお礼の感謝状が渡されました｡

北今市自警団
☆ 4月3日(日)に総会を開き、今年度の活動計画などを決めました。
☆自警団員を募集中です 北今市にお住いの男性(20～30歳代)の皆さま、安全・安心の地域づくりを一

緒にやりませんか。お問合わせなどは吉村団長(☎ 79-5123)までお願いします。

北今市地域福祉推進委員会
☆ 6月11日、6月25日、7月9日、7月23日（いずれも土曜日、午後1時30分～3時、北今市公民館)「北今市

あったか いきいきサロン｣ ご家族やお友達を誘って、お出で下さい。楽しい小作品づくりや催しが
あります♪

☆ボランティアを募集しています サロンのお手伝いは北今市の地域づくりに役立っています。ご協力
いただける方は中村(☎ 77-4668)までご連絡ください。

北今市ゑびす会
☆ 6月7日、7月5日(いずれも火曜日)「リサイクル資源回収日｣ 指定の場所にお出しください。住民の皆

さまのご協力をお願いします。
☆新会員(60歳以上の男女)を募集しています 入会して楽しい時間を過ごしましょう。入会ご希望の方

はお気軽に近くの会員へご連絡ください。

下田幼小PTA  
☆新緑の4月、下田小学校入学式(4月7日)と認定こども園下田幼稚園入園式(4月12日)がありました。今

年もコロナ禍で例年と異なる式典となりましたが、北今市の新年少組や新一年生の子どもたちも真新
しい制服を着て、元気に式に出ました。お友だちと仲良く、元気に通園・通学してくださいね♪

◇◇ 手洗い、消毒、うがい、マスク着用、換気、体調管理 ◇◇
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総務広報ほっと一息 お知らせ

午前、午後の2回に分けてですが、3年ぶりに定期総会、班長・副班長会議を開催すること
が出来て、準備をしてきた役員一同、ホッとしました。これも、コロナ禍で十分な引継ぎが
出来なかったにも拘らず、この2年間の班長・副班長の皆さんがその役割をしっかりと果たし
ていただいたからです。ありがとうございました。

3年目になる新型コロナウイルス感染症はワクチン接種や新薬なども出てきましたが、未だ
終息せず、これからもコロナ禍が続くと思われます。最近は“コロナ慣れ”や“コロナ疲
れ”の感もありますが、感染予防対策は忘れずにしたいものです。

編集後記

｢北今市だより｣ はパソコン・スマートフォンからも見ることができます｡
URLの入力またはQRコードからアクセスしてください！

https://www.kitaimaichi.com/kitaimaichidayori/



こころ“揺れる”

自治会では ｢北今市の宝物｣ の写真を募集しています｡ お持ちの方は下記のメールアドレス
までお送りください｡ 北今市自治会総務広報：kitaimaichi@gmail.com

北 市今 を残そう！写真の館

北 今 市 の 宝 物

こどもペンリレー

～ 四丁目 あっちゃん 5年生 ～～ 二丁目 あらたくん 4年生 ～

〇好きな食べ物は？

チョコ、お肉、大トロ

〇今、欲しいものは？

パソコン

○パパ、ママにひとこと！

今年もキャンプ沢山連れて

行ってほしい

○好きな食べ物は？

マグロ

〇将来の夢は？

社長

〇パパ、ママにひとこと！

これからもよろしく！！

☆自己紹介☆

運動するのが大好きです。

☆自己紹介☆

ポケモンのゲームが大好きです。キャラクターの

色違いを集めています。ポケモン好きな人がいた

ら一緒にゲームしましょう

☆今年も美しい花を咲かせ、心を和ませてくれたスガル川沿いの桜並木に付けた提灯を取り外し
ました(4月10日、総務広報委員会)。

☆北今市墓地の清掃と除草作業をおこないました(4月16日、墓地管理委員会)。
☆北今市公民館で使用するスリッパ80足を購入しました(4月)。

その他の自治会活動

3月26日に北今市地域福祉推進委員会総会を開き、令和4年度の楽しい催しを計画しました。
しっかり感染対策をして久しぶりに開催した4月23日(土)の“サロン”では参加を心待ちにされ

ていた人たちに大変喜んでいただき、可愛いミニアームカバーを作った後、香芝市社協の荒木さ
んによる「フレイル予防」のお話を聞きました。
コロナ禍の今こそ、人が集い、つながる「北今市 あったか いきいきサロン」が求められてい

ます。“サロン”で皆さんとお喋りしたり、小作品を作ったり、演奏を聞いたりすることは人と
人とのつながりや心身の健康にもよいこと(フレイル予防、要介護予防)が判っています。これか
らも多くの皆さまが“サロン”に参加して楽しい時間を過ごしていただくことを願っています。
サロン年間開催日表を全戸配布していますので、ご覧ください。

『北今市 あったか いきいきサロン』 北今市地域福祉推進委員会

今年も多くの人にスガル川の美しい桜を見ていただきました。自治
会はその美しい桜を咲かせるために毎年、消毒や整枝の作業をしてい
ます。また、桜のご近所にお住いの皆さまには日頃から何かとご理解、
ご協力をいただいており、感謝申し上げます。今回、植樹してから長
年になる桜は大木となり、枝が長く伸び、ご近所にもご迷惑を掛けて
いる場所があることから、桜の蕾が膨らむ前の3月1日から3日間、業者
に高所の枝や支障枝の伐採作業を依頼、実施しました。

桜の支障枝を伐採しました 北今市自治会

こころ“穏やか”

中村昌平さん 50年前の昭和47年、住民のご寄付による敷地に当時の役員のご努力
で北今市公民館は出来ました。以前は行事や会議などを畳に座ってお
こなっていましたが、現在は椅子・机を使用しています。長年の使用
で畳がかなり傷んでいることもあり、畳から板間(フローリング)にす
ることを評議員会で承認し、公民館の床のリフォーム工事を業者にお
願いしました(工事期間、4月4日～11日)。出来上がった真新しい板間
で令和4年自治会定期総会を開催しました。

北今市公民館の床をリフォームしました 北今市自治会

北今市に❝こんな人❞ 四丁目 吉川 澄彦さん

香芝市商工会青年部時代、その中でも特に部長として活動した2年間で
は、人と人との絆の大切さを学ぶことが出来ました。そして今もボラン
ティアや、自警団、自治会、地域活動に参加しています。香芝冬彩実行
委員長として6年間携わり、また最近では、香芝市市制施行30周年記念事
業実行委員として「香芝スミレの謎解探検」の企画もさせて頂きました。
これらの中で得た知識、経験を地元北今市に生かせないか? と、一昨年、
北今市探検ツアーを企画、提案し、あと少しのところでコロナで中止。
では、これはどうでしょう? 屋台でかき氷やたこ焼きを食べながらのス
テージ、フィナーレでは、夜空に大きな花火! 北今市での夏祭りはどう
ですか? 考えただけでもワクワクしませんか? 近い将来、この企画を成
功させますので、その時は皆さんご協力お願い致します。


